

REABREN CUATRO SUPERMERCADOS**Se reactiva comercio tras paso de *Otis***

POR ROLANDO AGUILAR

Corresponsal

ACAPULCO.— Tras el empuje del huracán *Otis*, la normalidad va retornando poco a poco a Acapulco. Ayer, cuatro supermercados de la cadena Chedraui reabrieron y habitantes del puerto guerrerense pudieron comprar artículos básicos.

Luego de permanecer cerradas por casi 15 días, debido a los saqueos en la ciudad, las sucursales de Acapulco Diamante, Cayaco, Costera Miguel Alemán y Centro retomaron sus actividades y frente a éstas pudieron observarse largas filas de personas.

Se prevé que tres tiendas más —dos Bodega Aurrera y un Sam's Club— reabran en próximos días.



Foto: Karina Tejada

Pobladores de Acapulco pudieron hacer compras de artículos básicos.

PRIMERA | PÁGINA 15

REABREN 4 SUPERMERCADOS EN EL PUERTO

Comercios se levantan a paso lento en Acapulco

SE TIENE PREVISTO QUE SIGA LA REAPERTURA DE más tiendas de autoservicio en los próximos días, luego de estar cerradas por los numerosos saqueos

POR ROLANDO AGUILAR

Corresponsal

nacional@gimm.com.mx

ACAPULCO.— Poco a poco, las cosas comienzan a moverse y a funcionar en este puerto. Tras 15 días de permanecer cerradas tras los saqueos, ayer, la cadena de tiendas Chedraui reabrió cuatro de sus tiendas en el puerto, desatándose grandes filas para acceder.

Las sucursales que volvieron a dar servicio están ubicadas en Acapulco Diamante, Cayaco, Costera Miguel Alemán y Centro, ayudando a que llegue agua y comida a varias colonias de este municipio.



Mientras que las tiendas de autoservicio que afinan la apertura de sus sucursales entre ayer y el día 10 de este mes son Bodega Aurrerá La Polar, Bodega Aurrerá Universidad y Sam's Club Diamante, confirmaron empresarios.

Por su parte, el arzobispo de Acapulco, Leopoldo González González, señaló que los lugareños han perdido sensibilidad porque durante muchos años han sido víctimas de robos, secuestros y homicidios, además de que los funcionarios se aprovechan de sus puestos para desviar recursos y eso ayudó a que se cometieran actos de rapiña.

Llamó a sociedad acapulqueña a fortalecer su convicción y recuperar la seguridad desde cada persona, ya que cada quien es fundamento de la seguridad, tranquilidad y la paz en la sociedad.

“La seguridad de la sociedad es una urgencia en este momento, es grave la responsabilidad de quienes tienen el servicio de autoridad, si una estrategia no da el resultado, aunque se repita no dará el resultado, debe cambiarse”, opinó González.

La seguridad de la sociedad es una urgencia en este momento, es grave la responsabilidad de quienes tienen el servicio de autoridad.”

LEOPOLDO GONZÁLEZ G.

ARZOBISPO DE ACAPULCO





Foto: Karina Tejada

Luego de permanecer sin servicio por casi 15 días, cuatro tiendas de autoservicio reabrieron sus puertas, lo que ocasionó largas filas de clientes que esperaron su turno para poder comprar diversos artículos.



Foto: Karina Tejada

Personal de la Guardia Nacional custodió ayer los accesos para que las compras se realizaran en tranquilidad.

